

イングトクリエイト科 1 年生にぎわう秋祭り

11 月 15 日(月)イングトクリエイト科 1 年生は近くの加治木ゆなの木保育園の園児を学校へ迎え、秋祭りを開催しました。事前の準備から熱心に取り組み、当日は大盛況で高校生も子どもたちも楽しんだようです。



11/18(木) 宇都中学校 PTA 研修視察で来校

志布志市立宇都中学校 10 名の保護者の方々が本校に訪問され、短い時間でしたが有意義な時を過ごされ視察を終えました。参加いただきました保護者の皆さんありがとうございました。



校外での学び 1- 保育専攻科 1 年基本実習

11 月 16 日(火)から 3 日間、学校近くの障害者支援施設<さちかぜ>で基本実習を終えました。

「施設は誰もがその人らしく生きていける共生社会の実現を目指されているなど多くのことを学びました。その中でも職員は利用者様を支援するだけでなく、障害のことを正しく社会に発信していく存在であることを知り、心に残りました。」野瀬大樹

「初めての施設実習で不安に思っていたが、施設の雰囲気はとても明るく、利用者様も楽しそうに過ごされていて、イメージがガラッと変わりました。また障害のある方でも言葉遣いに気を付けるようにと助言いただき勉強になりました。」田方政宗

大変お世話になりました。

校外での学び 2- 看護学科 3 年成人看護実習

11/1(月)~11/19(金)の 3 週に病院での臨地実習を終えました。

「私は入学する前と今では看護師のイメージが変わりました。入学する前までは「優しい看護師になりたい」と思っていた。が、今は患者さんのことを第一に考え、患者さんの日々の変化に素早く気づけるような観察力と注意力を持つ看護師になりたいと思う。そのためにも自身の人間性や感性を磨くことで、患者の気持ちに寄り添い身体面だけでなく、精神面・社会面からのサポートもできるようにしたい。」星原楓

「時には患者様から傷つくことを言われたりしたが、最後には私が明日から来なくてさみしいと言ってくださり嬉しいでした。この実習を通して良い看護師とは何かを考える機会になった。私が思う良い看護師とは、豊かな感性を持ち、患者様のことを思いやることのできる看護師、「できる」「できない」ではなく、「やる」「やらない」の看護が行える看護師だと考えた。自分の目指す理想の看護師像に近づけるよう、これからも頑張っていきたい。」山並小春



反省会の様子

校外での学び 3- イングトクリエイト科 2 年インターンシップ

イングトクリエイト科 2 年生は、11 月 8 日(月)からの 2 週間校外でのインターンシップを体験しました。

「仕事は私の想像していた以上に大変で、先を考え常に準備をすることは、自分の将来の夢にも大事な能力の一つで、周りを見て気づき、積極的に行動していくことが大切だとわかりました。(野崎夢来)」

「最初はあまり上手く出来なかった絵本の読み聞かせを、先生方に指導していただき工夫して読んだことによって、子どもたちは最後まで楽しそうに聞いてくれたので、自分の読み聞かせに自信が持てました。(高城紗那)」

「今回の実習で一番印象に残っているのは、店長さんから教えていただいた“当たり前のことをどこまでこだわれるか”という言葉です。また従業員の方々に働く楽しさや難しさ、やりがいなどを教えていただきました。(大場さき)」

貴重な時間の中で、ご指導いただきましたことに心より感謝申し上げます。



優勝 県代表へ スポ GOMI 甲子園 鹿児島大会

11/20(土)MBC 南日本放送主催の「スポ GOMI 甲子園大会」が磯海水浴場で開催され、医療福祉科 3 年堯藍凜さん・宮脇美空さん・脇田俊君の 3 名が出場し、見事県代表の栄誉に輝きました。三人の息の合った活動が受賞の勝因だったのでは? 引率した川畑あい先生もとても喜んでいました、おめでとうございます。三人はこの後 12/26(日)に開催の全国大会(東京)に県代表として出場します。



注:この競技は高校生 3 名でチームを組み、決められた時間内に定められた競技エリア内のゴミを拾い、その質と量を競い合うという日本発祥の地球に優しいスポーツです。

全 3 年生性教育講座を受講する

12/3(金)3 年生へ向けて性教育講座がありました。講師に助産師の山崎眞子さんを迎え、性感染症と予期せぬ妊娠の予防がテーマでした。受講した生徒は「高校を卒業し、社会人になる私たちにとって性はとても身近な問題になると思う。最近はネットで知り合った人と付き合うことが普通になり、実際私の周りの友達もそのような経験をしている。私たちは、社会人になるとこのような話を聞く機会はあまりないと思うので、今日とても詳しく学べてよかったです。自分の一度きりの人生なので、真剣に考え行動するようにしたい。」と感想をくれました。

医療福祉科 3 年介護福祉士国家試験 激励会での決意

12/11(土)医療福祉科全学年は、体育館で来年 1 月に 3 年生が受験する介護福祉士国家試験へ向けて激励会を行いました。3 年生の保護者も多数来校し、会では 2 年生からハチマキ、1 年生からお守りなど激励してもらいました。決意の場面では感謝の気持ちから涙もあり、残り 50 日を合格目指して頑張りたいと声を揃えていました。

